

I.

Horizontale Kabelführung

Um das Kabel horizontal an einem FNP Tablar entlang zu führen, wird eine Kabelführung A eingesetzt.

Zuerst das Tablar entfernen, an dem das Kabel entlang geführt werden soll **a**.

Anschließend die Kabelführung A von innen auf die FNP Schiene aufschieben **b**.

Das Kabel in die Vertiefung der Kabelführung A einlegen **c** und abschließend das entnommene Tablar wieder einlegen **d**.

Horizontal cable guidance

In order to route the cable horizontally along an FNP shelf board, a cable guidance A is inserted.

First, remove the shelf board along which the cable is to be routed **a**.

Then, attach the cable guidance A from the inside onto the FNP rail **b**.

Insert the cable into the cavity of cable guidance A **c** and then reinsert the removed shelf board **d**.

II.

Vertikale Kabelführung

Zur besseren vertikalen Kabelführung werden zwei Klammern B an der Rückseite des Regals angebracht.

Eine Klammer sollte an der Tablar-Ebene unterhalb der Leuchte angebracht werden. Eine weitere Klammer im unteren Bereich der Regalseite.

Hierfür die angrenzenden Tablare entfernen **e**.

Die Klammer B auf die Schiene aufstecken **f**.

(Ggf. die Schiene etwas von der Regalseite wegziehen und anschließend die Klammer B anbringen.)

Abschließend die entnommenen Tablare wieder einlegen.

Vertical cable guidance

To facilitate the vertical cable guidance, two clamps B are attached to the rear side of the shelf.

One clamp should be attached at the shelf board level below the lamp. Another clamp in the lower section of the side panel.

For this, remove the adjacent shelf boards **e**.

Attach clamp B onto the rail **f**.

(If necessary, slightly pull the rail away from the side panel and then attach clamp B.)

Then reinsert the previously removed shelf boards.

